



#EXLÍDERESDELPRI

Impugnan decisiones de Moreno

VAN CONTRA LOS CAMBIOS A LOS ESTATUTOS DEL PARTIDO Y EL DIRIGENTE NACIONAL

POR MISAEL ZAVALA

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Al menos seis impugnaciones presentaron líderes priistas y militancia en general en contra de las modificaciones a los estatutos del PRI, que permiten la reelección de Alejandro Moreno Cárdenas como presidente nacional del partido tricolor.

Los priistas le impugnaron todo al líder priista, desde las modificaciones a los estatutos, programa de acción, declaración de principios y código de ética, en la 24 Asamblea Nacional el 7 de julio, hasta la convocatoria lanzada por el Consejo Político el 9 de julio para la renovación de la dirigencia nacional priista.

Todas las impugnaciones re-

6

QUEJAS SUMAN CONTRA ALEJANDRO MORENO.



FOTO: ESPECIAL

ESCENARIO ADVERSO

- Descontento con el líder nacional del PRI.

cayeron en la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) y se turnaron a la ponencia del magistrado Reyes Rodríguez Mondragón, quien elaborará el proyecto que será presentado a los demás magistrados.

Los exlíderes del PRI Dulce María Sauri, Enrique Ochoa Reza y Pedro Joaquín Coldwell, presentaron dos juicios para la protección de los derechos político-electorales del ciudadano, para impugnar la 24 Asamblea Nacional y que el PRI haya lanzado la convocatoria para la renovación de la dirigencia nacional. 🗳️



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL HERALDO DE MÉXICO	8	16/07/2024	LEGISLATIVO

LOS 'PUNTOS NEGROS'

1

- Impugnaron convocatoria para renovar la dirigencia.

2

- Van contra el acuerdo para publicar las reformas aprobadas.

3

- También rechazaron los cambios a órganos intrapartidarios.